
SANTA FE, 23 de setiembre de 2021.

Al señor
Gobernador de la Provincia
C.P.N. Omar PEROTTI
SU DESPACHO

Tengo el  agrado de dirigirme al  señor Gobernador
llevando a su conocimiento que esta Cámara de Diputados, en sesión
de la fecha, ha aprobado la Comunicación Nº 42902 CD, cuyo texto a
continuación se transcribe:

“La Cámara de Diputados de la Provincia solicita al Poder
Ejecutivo,  por  intermedio  de  los  organismos  que
correspondan,  informe  cuántas  barcazas  construidas  en
fábricas  santafesinas  fueron  destinadas  a  la
comercialización de bienes a través de la llamada hidrovía
en los últimos cinco años y cuánto del crecimiento del 5,6
por ciento de la producción industrial santafesina tiene como
destino  los  negocios  fluviales  que  durante  2020 sumaron
más de 10 mil  millones de dólares  que salieron desde la
Provincia a través de sus cinco aduanas.”

Salúdole muy atentamente.
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